

Tischtennis-Kreisverband Helmstedt e.V.  
Geschäftsstelle  
Augustastr. 15  
38364 Schöningen

bearbeitet von:  
Wolfgang Pietschker  
Werner-Schrader-Str. 2 a  
38154 Königslutter  
**Fon:** 05353-2760  
**Mail:** Wolfgang.Pietschker@t-online.de



20.12.2025

## **Kreis-Pokalwettbewerb 2026**

Liebe Sportfreundinnen, liebe Sportfreunde,

leider waren meine Urlaubspläne im Jahr 2025 nicht mit den für die Pokalspiele angedachten Terminen kompatibel. Wir werden also mit den Pokalspielen 2026 erst im Januar starten. Der Termin der Endrunde der letzten Vier könnte sich deshalb auch etwas in Richtung Ende Juni verschieben. Hinzu kommt, dass ich vom 17.05. bis 02.06.2026 im Urlaub bin. Letztendlich ist der Zeitbedarf vom Meldeergebnis abhängig, da dann erst über die Anzahl der notwendigen Gruppenspiele bzw. -runden entschieden werden kann.

Gespielt wird erneut nach dem **modifizierten Swaythling-Cup System** (Dreiermannschaften/Einzel/ 1 Doppel/maximal 7 Spiele/Sieg bei 4 Gewinnpunkten, Vorgabe, nicht TTR-relevant, nicht weiterführende Meisterschaft, keine Abwicklung über click-tt).

Vorsorglich habe ich die aktuellen Durchführungsbestimmungen nochmal als Anlage beigefügt. Es können jetzt also Pokalmannschaften aus mehreren Mannschaften des jeweiligen Vereins ohne Berücksichtigung der Rangfolge zusammengestellt werden. Die Mannschaftsstärke ist weiterhin auf 6 Aktive begrenzt. Die bis zu 6 gemeldeten SpielerInnen sind aber jeweils nur in „ihrer“ Pokalmannschaft spielberechtigt, können also in keiner anderen Pokalmannschaft Ersatz spielen.

Ich brauche jetzt also möglichst bald Eure Meldungen.

Ein Meldebogen ist beigefügt. Natürlich kann auch formlos per mail gemeldet werden.

**Die Meldungen sollten mir bitte bis zum 11. Januar.2026 (Eingang bei mir) vorliegen.**

Die Auslosung wird dann unmittelbar danach stattfinden.

Die Endspiele – der letzten 4 noch im Wettbewerb befindlichen Mannschaften –sollten dann ursprünglich am Wochenende nach der Relegation im Mai stattfinden. Ob dieser Termin (wg. Himmelfahrt und Pfingsten) wirklich geeignet ist, vermag ich noch nicht zu entscheiden. Dennoch, wer Interesse an der Ausrichtung hat, kann sich bereits jetzt gerne melden. Grundsätzlich werden für die Durchführung nur 4 Tische benötigt.

Frohe Weihnachten und guten Rutsch nach 2026.

Viele Grüße

Wolfgang Pietschker

Anlage